
„Ich bin für Beton aus der Region, weil er 
die Innovationskraft unseres Landes dauerhaft stärkt!“

Von Beton aus der Region 
profi tieren wir alle, weil er die 
heimische Wirtschaft fördert. 
So wird auch mehr in Forschung 
und Entwicklung investiert, denn das 
Potenzial an innovativen 
Konstruktionen und Gestaltungs-
möglichkeiten mit Beton ist noch 
lange nicht ausgeschöpft.

Johann Kollegger (59), 
Professor an der TU Wien
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